

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kebaikannya yang telah memberikan hikmat, kekuatan dan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Analisis Hubungan Pemahaman Dengan Pelaksanaan Pembelajaran Kurikulum 2013 oleh Guru Biologi di SMA Negeri yang Menerapkan Kurikulum 2013 se-Kabupaten Serdang Bedagai Tahun Pembelajaran 2015/2016”

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima yang begitu besar kepada Ayah (W. Hasibuan) dan Ibu (P. Sitorus) yang telah banyak berdoa dan selalu memberi dukungan maupun dana kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan, serta kepada kakak, abang dan seluruh keluarga yang tetap memberikan semangat dan dukungan kepada penulis.

Pada kesempatan ini juga penulis mengucapkan terimakasih banyak kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si sebagai pembimbing skripsi yang telah banyak memberi bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal, penelitian, hingga selesainya skripsi ini. Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc, Bapak Drs. Ashar Hasirin, M.Si, Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih banyak kepada Bapak Drs. M. Yusuf Nasution, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan kepada penulis selama masa perkuliahan, serta segenap Bapak / Ibu dosen dan beserta staf pegawai jurusan yang telah membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Hj. Cicik Suriani, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi. Penulis juga berterima kasih kepada para guru dan staf pegawai SMA Negeri

1 Pantai Cermin, SMA Negeri 1 Tanjung Beringin, SMA Negeri 1 Sipispis, dan SMA Negeri 1 Dolok Masihul yang telah membantu selama penelitian di tempat tersebut.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada dan kepada sahabat saya Doni Sirait. dan kepada seluruh teman seperjuangan Bio Dik A'12. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman IKBKB dan GMKI dan seluruh anak kos sekret IKBKB Jl. Dahlia No. 60 atas doa dan dukungannya selama penulis mengikuti perkuliahan di UNIMED.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin, namun penulis menyadari bahwa banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap dapat berguna dan bermanfaat bagi pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2016

Penulis

Ivan S. Hasibuan

